

ABSTRAK

Ashimatul Maziyyah, NIM 1710910064, angkatan 2017, dengan judul “Model Pendidikan Karakter Sikap Sosial Santri Di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus”. Skripsi, Institut Agama Negeri Kudus.

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui model pendidikan karakter di pondok pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus, mengetahui sikap sosial santri di pondok pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus, dan mengetahui penerapan model pendidikan karakter sikap sosial santri di pondok pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif, dengan tahapan metode observasi, metode wawancara, metode dokumentasi. Instrument atau alat dalam penelitian ini adalah peneliti itu sendiri. Uji keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan uji kredibilitas melalui panjang pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi, menggunakan bahan referensi dan *member check*. Teknik analisis data dalam penelitian ini peneliti menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil penelitian model pendidikan karakter di pondok pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus dapat disimpulkan: 1). Model pendidikan karakter di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus sudah berjalan dengan baik dapat meliputi berbagai aspek yakni pemberian pembiasaan, keteladanan, disiplin, pemberian hadiah dan hukuman. 2). Sikap sosial santri di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus sudah bagus. Dari penerapannya dapat terbentuk sikap sosial santri meliputi jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri. 3). Penerapan model pendidikan karakter sikap sosial santri di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus melalui kegiatan yang ada di Pondok Pesantren Tahfidz Qur’an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus.

Kata kunci: *Model Pendidikan Karakter, Sikap Sosial*